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•9 Con los lemas 'OTAN 
no». *Bases fuera», se pre
tende celebrar, el día 2o de 
este mes, una marcha que 
saldría de Madrid de la ave
nida de Aragón y termina
ría en Torrejón. Se ha solici
tado ya permiso al Gobierno 
Livil —aún no se sabe si lo 
dará—, y entre los partici
pantes se encuentran los di
putados Fernando Sagaseta 
y Pablo Castellano, perio
distas, actores, intelectua
les, entre ellos Aranguren, 
grupos ecologistas y parti
dos de la izquierda extra-
Parlametaria. Se calcula 
que la marcha durará unas 
cinco horas, y al final se ce
lebrará un mitin y un festi
val de música, donde se es-
Pera la actuación de Miguel 
K'ox v Ana Belén 

Día del Á R B O L 
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• COTÍ uuteniwo éxnu se ce
lebró el pasado fin de sema
na el Día del Árbol, que or
ganizó la Delegación de 

oras y Servicios del Ayun
tamiento de Torrejón de Ar-
ooz. Eí objetivo era fortale
cer las zonas municipales 
ajardinadas, crear otras 
""ei'as y cubrir peticiones 
ae numerosos vecinos que 
nan solicitado árboles para 
sus barrios. En las planta
ciones colaboraron numero
sos vecinos y se realizaron 
en los parques siguientes; 
Las Veredillas, San Juan 
evangelista, del cementerio, 
mesia Cataluña y Ciudad 
Sportiva, así como en dife
rentes barrios. Se contó con 
un presupuesto de 300.000 
pesetas. 
• Como úítima noticia de 
'oí-rejón, decir que han sido 
entregados recientemente 
'°s premios del I Certamen 
d<? Relatos Cortos Casa Mu
nicipal de la Juventud. El 
primero, segundo y tercer 
Premio recibieron, respecti
vamente, 10.000. 5.000 y 
2.500 pesetas y la publica
ción de las obras —mciuida 
en el premio— se hará en 
breve. El primer premio co
rrespondió a una escritora 
de Torrejón, Ana Elisa An-
dreu Sánchez, con la obra 
•La reserva». El segundo y 
tercero correspondieron a 
tas obras *El alfarero* y 
'Cabeza pela». 
B Las fiestas patronales de 
Alalvir, en honor de San 
°lds, se celebrarán en la 
Primera semana del 
Próximo mes de febrero. La 
corporación esta iniciando 
Va los preparativos para 
c°nmemorar esta fecha, en 
lQ que se organizarán nu
merosos festejos deportivos 
V culturales. 

Alcalá: Luz, agua, teléfono y subvención oficial, cortados 

ASEDIO AL COLEGIO VALLE INCLAN 
Padres, alumnos y profesores intentan 

sacar adelante el centro mientras 
los propietarios se niegan 

a continuar las actividades docentes 
El mes de noviembre pasado los 320 niños del colegio Valle Inclán 

de EGB, subvencionado al 100 por 100, se quedaron sin escuela tras 
decidir el cierre del mismo, unilateralmente, los herederos del 

antiguo propietario, que no consideraron interesante continuar con 
la actividad escolar 

rios) que asumiera la represen
tación del centro a todos los 
efectos: dirección pedagógica. 

Esta situación se solucionó 
momentáneamente ante las 
presionas llevadas a cabo en la 
Delegación Provincial de Edu
cación por representantes del 
A y u n t a m i e n t o , padres de 
alumnos y profesores. El cen
tro fue abierto por cerrajeros 
municipales después de que la 
Delegación, con el respaldo del 
Gobierno Civil, así lo ordena
ra. Los propietarios fueron 
multados con medio millón de 
pesetas por alteración de la 
convivencia ciudadana. 

Pero dos meses después, el 
problema sigue sin solución 
definitiva. El presidente de la 
Comisión de Enseñanza del 
Ayuntamiento, Sergio Coello, 
denuncia esta situación «conse
cuencia de la política desastro
sa que el Ministerio de Educa
ción, a través de su Delegación 
Provincial, está aplicando en 
el caso Valle Inclán y que con
siste en dejarlo morir lenta
mente por su desidia en aplicar 
soluciones». 

Según se informa, la situa
ción del prfesorado —despedi
do por los nuevos propieta
rios— continúa en el aire a pe
sar de las promesas de la Dele
gación de ofrecer una solución 
aceptable para ellos. Por otra 
parte, la subvención funda
mental para la supervivencia 
del colegio quedaba congelada 
al no poder ser cobrada por su 
titular, fallecidov ni por los 
nuevos herederos, que no han 
dado señales de vida. 
UN MINISTERIO «OLVIDA

DIZO» 
«No se dio por tanto —conti

núa el concejal— el primer 
paso imprescindible para ter
minar el curso con normali
dad, que era la aplicación del 
decreto ministerial de junio del 
74, que contempla este caso, y 
para el que el Ministerio debía 
nombrar una Junta rectora 
(padres, profesores y propieta-

organizativa y una nueva titu
laridad de la subvención.» 

«Los herederos han comen
zado un verdadero «asedio» 
contra el colegio (cancelación 
de contratos de luz, teléfono, 
agua, calefacción, etc.); lá De
legación mantiene congelada 
la subvención y, por tanto, los 
profesores llevan tres meses 
sin cobrar, y además ha apare
cido un nuevo centro privado 
que se ha ofrecido «generosa
mente» para acoger a estos 320 
niños en régimen de subven
ción a partir de enero. Los pa
dres se han negado porque sa
ben el daño que pueden produ
cir al destruir una unidad pe

dagógica —padres, alumnos, 
profesores— y porque no están 
dispuestos a olvidarse del pro
fesorado que ha soportado 
gran parte del sacrificio de 
toda esta triste historia», finali
za el presidente de la Comisión 
de Enseñanza del Ayunta
miento. 

«El señor delegado provin
cial, que está muy ocupado 
siempre y no tiene tiempo para 
atender los problemas escola
res de Alcalá, debería dimitir y 
dar paso a otras personas más 
activas y con mayor capacidad 
de trabajo o más voluntad para 
resolverlos.» 

Investigación en el matadero 

LOS TRABAJADORES SE DEFIENDEN 
Los trabajadores del matadero municipal de 

Alcalá de Henares han enviado a CISNEROS la 
siguiente carta en torno a la información 

publicada semanas atrás sobre la situación 
de estas dependencias municipales 

«Con referencia a la noticia publicada en el 
semanario de su digna dirección de fecha 26 de 
diciembre de ¿980. sección de Alcalá, página 7, 
bajo el título «Investigación en el matadero», por 
la que da cuenta de la creación en el Ayunta
miento de Alcalá de Henares de una comisión 
investigadora de las presuntas irregularidades de 
los funcionarios del matadero municipal, los aba
jo firmantes, en uso del derecho a la defensa de 
nuestra dignidad personal, afectada por dicha 
nota, le rogamos la publicación de las siguientes 
precisiones: 

1. El tema de presuntas irregularidades en el 
matadero, aunque antiguo ya en el tiempo, viene 
siendo objeto de «actualizaciones» movidas por 
oscursos intereses. Las más recientes han sido las 
promovidas en Radio Intercontinental, que die
ron lugar a la publicación de notas de réplica los 
días 23 y 30 de noviembre y 7 de diciembre de 
1980, y el acuerdo municipal del que informa su 
semanario. 

2. En el mes de diciembre de 1979, don Miguel 

García Ruiz, que se autotitula «copropietario» del 
matadero municipal, formuló una querella contra 
los funcionarios municipales por las presuntas 
irregularidades de referencia, la cual se tramita 
ante el Juzgado de instrucción número 1 de Alca
lá de Henares, sin que hasta la fecha se haya 
dictado auto de procesamiento contra ningún 
funcionario municipal. 

3. El Ayuntamiento de Alcalá de Henares, que 
conoce sobradamente del asunto desde sus co
mienzos, mediante otra comisión investigadora, 
no ha tomado hasta la fecha ninguna medida 
disciplinaria contra ningún funcionario munici
pal. 

Por el contrario, sabemos que el citado «copro
pietario» y sus empleados hace ya tiempo que 
dejaron de tener relación con el matadero muni
cipal, y creemos que también con el Ayuntamien
to. 

4. Las autoridades sanitarias locales y provin
ciales (Delegación de la Salud) han informado 
favorablemente sobre los funcionarios afectados, 
estimando que no procede iniciación de expe
diente alguno contra ellos; y el Ayuntamiento 
tiene conocimiento de tales informes.» 

Pablo Berges y trece f irmas más 
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AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 
Primera publicación 

En el plazo de un mes, a partir del día siguiente al que aparezca esta 
publicación en el periódico «Puerta de Madrid» y en la revista CISNE-
ROS de la Diputación Provincial, se admiten en el Negociado de 
Contratación de este Ayuntamiento proposiciones para tomar parte en 
el concursillo de estudio e ideas para protección de los montes, 
repoblación forestal, limpieza del río Henares, alamedas, etc., etc., con 
arreglo a la moción de la Comisión de Sanidad y Medio Ambiente, 
aprobada por la Corporación y demás documentos que obran en el 
expediente, y que pueden ser examinados en el referido Negociado en 
horas de oficina. 

El estudio a que nos referimos importa la cantidad de 982.685 
pesetas. 

Alcalá de Henares, 9 de enero de 1981.—El alcalde. 

ACTOS POPULARES EN VALDEAVERO 
En la iglesia de Valdeavero, durante la misa celebrada la 

noche de Reyes, a la que asistió casi todo el pueblo, se hicieron 
unas típicas migas, que comieron todos los asistentes. La foto es el 
testimonio gráfico de cómo el miguero hizo sus migas en el centro 
de la iglesia con unos ladrillos y un «camping» gas. 

Al fondo se ven los reyes magos, que después de la misa 
visitaron casa por casa a los niños, ofreciéndoles regalos. La 
cabalgata organizada por la Corporación fue un éxito en todos los 
sentidos, y la participación de los vecinos, muy grande. Los niños 
de Valdeavero recuerdan esta noche con alegría y, según ellos 
mismos comentan, «están deseando que lleguen los reyes otra 
vez». 

AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 
En el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente, 

también hábil, al en que se publique este anuncio en el periódico local 
«Puerta de Madrid» o en el de la Excma. Diputación Provincial de 
Madrid CISNEROS, se admiten proposiciones para tomar parte en la 
contratación de un estudio de análisis de la red de distribución de 
aguas y tarifas de aplicación para su consumo, de acuerdo con las 
bases aprobadas por la Corporación, y que puden ser examinadas en el 

| Negociado de Contratación en horas de oficina. 

Alcalá de Henares, 29 de diciembre de 1980.—El alcalde. 
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• La fuga de gasóleo que se 
produjo en las instalaciones 
de la calefacción del Institu
to Nacional de Bachillerato 
de Costada sigue sin arre
glarse, según las últimas 
noticias recibidas. Las cla
ses continúan suspendidas 
después del cierre decretado 
por el claustro de profeso
res, asociación de padres de 
alumnos y estudiantes ante 
el peligro de explosión que 
se corría. El cierre afecta a 
600 alumnos. La desapari
ción de miles de litros de 
gasóleo fue denunciada a la 
Delegación Provincial de 
Educación, que hasta el mo
mento no ha solucionado el 
problema. 

M La pavimentación del ba
rrio de la Soledad, calle del 
Silo y calle Nueva va a ser 
acometida por el Ayunta
miento de Valdeavéro en 
breve. El presupuesto desti
nado a estas obras es de 
once millones y medio de 
pesetas, del que la Diputa
ción aportara el 70 por 100. 

• Alcalá de Henares va a 
contar pronto con una guía 
turística de la ciudad. La 
iniciativa ha partido de la 
Comisión de Cultura y De
portes del Ayuntamiento de 
la localidad y fue aprobada 
en un pleno recientemente. 
La guia contará con plano 
callejero, datos informati
vos de Alcalá —edificios, 
monumentos, lugares y su 
localización—, así como 
otros datos informativos 
que se consideren oportu
nos. 
• La colección de iconos 
más importante de Europa, 
que se encuentra expuesta 
en la Casa Grande de Torre-
jón de Ardoz, puede ser ven
dida a una entidad suiza 
privada y, por tanto, desa
parecer de España si el Mi
nisterio de Cultura no lo re
media. La oferta de 600 mi
llones hecha a Rafael Onie-
va, industrial y propietario 
de la colección, y la crisis 
económica por la que éste 
atraviesa, hacen que la per
manencia en España de es
tos iconos del siglo X, expo
nentes del arte sacro ruso-
bizantino, peligre de forma 
clara. La colección fue com
prada por el señor ónieva al 
ruso Sergio Otzoup, antiguo 
oficial zarista. 
• En otro orden de cosas, el 
alcalde de Torrejón comen
tó a este periódico que ya se 
está realizando el estudio 
para solicitar la instalación 
de refugios antinucleares 
en el pueblo ante el peligro 
que representa la base aérea 
para la población. 

Controlará 
la entrada y salida 

de mercancía 
de la base 

, 

ADUANA EN TORREJÓN 
La Corporación 

aprobó en el 
último pleno 

solicitar su creación 
al Ministerio 
de Hacienda 

Base aérea de Torrejón: quieren poner aduana 

Solicitar al Ministerio de Hacienda, a través de la Dirección 
General de Aduanas, la creación y ubicación de una Delegación del 

Servicio de Aduanas fue uno de los puntos aprobados por 
unanimidad por la Corporación torrejorena en su último píeno. La 
aduana, que se emplazaría en las instalaciones de la base aérea de 
utilización conjunta hispano-norteamericana de Torrejón, tendría 

como objetivo controlar la entrada y salida de mercancía. 

El alcalde, Lope Chillón, ha 
presentado esta moción para 
evitar el conocido incontrolado 
tráfico de tabaco, licores, dro
gas y otras mercancía, que a 
través de la base se viene efec
tuando. «Este movimiento 
constante de entrada y salida 
de mercancías —añade el al
calde— debe tener un estricto 
control, efectuado directamen
te en la base por funcionarios 

inspectores de aduanas. Hay 
que tener en cuenta que éste es 
un punto de comunicación 
donde llegan los aviones ame
ricanos procedentes de los más 
diversos lugares del mundo.» 

HACER CUMPLIR 
LAS NORMAS 

La medida pretende que se 
desarrollen eficazmente los 
acuerdos que sobre este tema 
existen en el Tratado Hispa

noamericano de Amistad y 
Cooperación, y en los que se 
estipulan que quedan exentos 
de todo tipo de impuestos, 
equipos, materiales, mercan
cías de economatos y provisio
nes, usados oficialmente por 
las fuerzas norteamericanas 
establecidas en España, así 
como todos los efectos persona
les, muebles y bienes de uso 
doméstico, usados por los 
miembros de estas fuerzas, y 
que se consideran bienes im
portados temporalmente. 

La moción se ampara en este 
texto, en el que también se es
pecifica que todos estos bienes 
de uso doméstico, muebles y 
efectos personales no pueden 
ser transformados, cedidos o 

alquilados a persona alguna, a 
no ser que las autoridades es
pañolas así lo autoricen. Según 
parece, esto no se cumple 
siempre, ya que por unas cau
sas u otras, estos bienes se que
dan en España. 

Existe un comité conjunto 
hispano-norteamericano para 
asuntos políticos, militares y 
administrativos que se encarga 
de adoptar medidas tanto para 
impedir como para autorizar la 
venta de algunos materiales y 
mercancías, que estarán suje
tos a unas cuotas establecidas 
por él y a todo tipo de formali
dades aduaneras. La moción 
señala que se respetarían todas 
las decisiones que fueran adop
tas por dicho comité. 

Nuevo Baztán: Antonio Moral (PTE) dimite como concejal de Sanidad 

«EL AYUNTAMIENTO ESTA MUERTO» 
«No hay actividad ni se planif¡ca, y la cantidad 

concedida a mi delegación es mínima: 
85.000 pesetas, de un presupuesto de 17 millones» 

El único concejal de izquierda del Ayuntamiento de Nuevo Baztán 
presentó su dimisión irrevocable del careo de responsabilidad que 

ocupaba hasta ahora —la concejalía de Sanidad y servicios 
municipales— por no estar de acuerdo en cómo viene 

desarrollando la gestión municipal la UCD, partido que tiene en 
sus manos el gobierno del Ayuntamiento 

Antonio Moral Rodrigo, del 
PTE, que seguirá como conce
jal aunque sin cargo alguno, se 
queja de la negativa casi conti
nua a darle la información que 
solicita y de las trabas que le 
ponen cuando intenta tener 
acceso a documentos y libros 
municipales. Está totalmente 
en desacuerdo con el presu
puesto concedido para Sani
dad, «con el que no puede ha
cer nada», y con la falta de pla
nificación y actividad que, 
según él existe en el Ayunta
miento. Estas quejas y otras de
nuncias hechas por el concejal 
están recogidas en un escrito 
que fue presentado al alcalde 
de UCD, Francisco Sáez Mar
tínez. 

«EL AYUNTAMIENTO 
ESTA MUERTO» 

«He tenido que presentar mi 
dimisión porque el Ayunta
miento está prácticamente 
muerto. La única actividad 
que existe es la burocracia. No 
se planifica y no se ha movido 
un solo dedo para solucionar 
los problemas que tiene Nuevo 
Baztán. Está por resolver el 
tema de la declaración como 
monumento histórico-artístico 
de la plaza, la iglesia y el pala
cio del siglo XVII, construidos 
por Churriguera, que se están 
hundiendo sin que nadie haga 
nada por evitarlo. Existe otro 
problema —que estaba cuando 
entramos en el Ayuntamien
to— con la urbanización «Mon-

teacevedo», que es ilegal. Está 
denunciada al Gobierno Civil 
y se sigue construyendo, cosa 
que agravará los problemas sa
nitarios del pueblo.» 

«No me explico esta situa
ción en un Ayuntamiento que 
económicamente es uno de ios 
más saneados de la provincia, 
con 13 millones de superávit, y 
no hace nada. Tenemos obre
ros parados en el pueblo, y en 
septiembre pasado había unos 
24 millones de pesetas reparti
das en diferentes bancos, y 
parte de él colocado a plazo 
fijo, cosa que creo que es ilegal. 

Ese dinero debería estar inver
tido, bien er la deuda pública 
de la Diputación, o en el pue
blo. 

En el escrito del señor Moral 
Rodrigo se recoge su protesta 
por el dinero destinado a Sani
dad: 85.000 pesetas de un pre
supuesto de 17.048.345. Esta 
cantidad es considerada 
«ridicula» ante las necesidades 
del pueblo, una de las cuales, 
de gran importancia, es la de
puradora. También se señala 
que no se ha respetado un 
acuerdo de un pleno por el que 
se denegó el alquiler del cam
po municipal de fútbol a un 
equipo. Parece ser que este 
equipo juega todos los domin
gos y festivos con permiso del 
alcalde, y paga 5.000 pesetas 
por partido. 

U¿2U 
r'.l concejal del PTE Antonio Moral 
Rodrigo no está de acuerdo con la 
gestión llevada a cabo por UCD 

Francisco Sáez Martínez, alcalde (UCD) 

«HACEMOS LO QUE PODEMOS» 
Francisco Sáez Martínez, alcalde ucedista 

de Nuevo Baztán, salió al paso 
de las acusaciones hechas por el concejal 

del PTE, manifestando a este 
periódico: 

«A Antonio Moral no se le ha negado nada, 
lo que le gusta es dar la lata y comentar estas 
cosas para darse importancia y salir en los 
periódicos. Además está siempre metido en el 
Ayuntamiento, y lo que hace es entorpecer el 
buen funcionamiento del mismo. Nosotros es
tamos haciendo en el Ayuntamiento lo que 
podemos, lo que no se puede es soñar. Hemos 
hecho una clínica nueva y solucionado varios 
problemas. 

En cuanto al tema de la declaración his-
tórico-artística de parte del pueblo es el Minis
terio quien tiene que decidir. De la urbaniza

ción ilegal Monteacevedo ya tiene conoci
miento el Gobierno Civil y Coplaco, y nosotros 
vamos a cambiar las normas subsidiarias para 
legalizarla. 

En lo referente al campo de fútbol, es cierto 
que se denegó su alquiler permanente por todo 
el año. pero ahora se les alquila por domingos 
a 5.000 pesetas. Cada vez que juegan lo alqui
lan. Si vinieran otros también se les alquilaría 
así. Es cierto que hubo dinero a plazo fijo, pero 
se sacó. Ahora queremos invertirlo en com
prar propiedades, que el Ayuntamiento no tie
ne casi ninguna. A este concejal lo que le pasa 
es que tiene fobia a las urbanizaciones y a la 
gente que tiene un chalet. Está en contra de 
todos ellos igual que contra el dueño del pala
cio. Desde luego, aceptaré su dimisión del car
go.» 

• • 



I En Las Rozas se ha inau
gurado el Hogar del Jubila
do durante una fiesta en
trañable, presidida por el 
presidente de la Diputación, 
Rodríguez Colorado; el al
calde, Doroteo Lázaro, y la 
totalidad de los concejales, 
junto con los jubilados. El 
local se ha construido en un 
terreno anexo al edificio del 
Ayuntamiento. Por el mo
mento es de un piso, pero 
con el tiempo pueden levan
tarse más alturas. 

M ¡Je acuerdo con la entre
vista publicada en CISNE-
ROS hace semanas{ el 
Ayuntamiento de Majada-
honda, presidido por Vera 
Santana, ha llevado a cabo 
la renovación de las comi
siones informativas munici
pales. Se han celebrado tres 
plenos desde que el nuevo 
alcalde tomó posesión de su 
cargo y las propuestas de la 
primera autoridad fueron 
aprobadas por unanimidad. 
Las comisiones afectadas 
son: Asuntos Culturales y 
Deportivos, Sociales y de 
Sanidad, Urbanismo y 
Obras Públicas, Hacienda y 
de Régimen Interior, ésta 

Eresidida por Vera Santana. 
os presidentes de las comi

siones son los que anunció 
eí alcalde en la entrevista 
realizada en el número 51 
de CISNEROS. 
P «La Edad de Oro», boletín 
normativo de los residen
tes de la ciudad social Las 
Rozas, ha publicado un nue
vo número. En su primera 
Pagina se insertan varios 
versos alusivos al año 1981, 
urmados por Luis de Tapia, 
¿n las páginas interiores se 
Publican iiumerosos 
artículos, como «Cuando la 
vida declina», «Los viejeci-
«os», «Una juerga y una 
jrase» y «La sonrisa». Asi-
jnismo aparece el saludo de 
fa nueva directora de la ciu
dad social, Felisa Medina, a 
todos los residentes que me-
aiarcte la publicación de este 
boletín ponen de manifiesto 
sus inmensas qanas de tra

bajar. 

Política municipal de puertas abiertas 

CUENTAS CLARAS 
EN COLMENAREJO 

El movimiento del Ayuntamiento de Colmenarejo se demuestra con el 
trabajo realizado en obras, servicios, cultura y enseñanza, entre otros. El 

escenario del local de cultura se ha inaugurado con la presentación de piezas 
infantiles por las compañías teatrales de la Diputación Provincial. Las obras 

de pavimentación y carreteras todavía no han terminado, como la de 
Galapagar a Colmenarejo, sobre todo en el tramo 

que penetra en el casco urbano, con baches, rozaduras, aceras, 
curvas, pendientes del último impulso constructor 

De un momento a otro se inicia
rán los trabajos que corresponden 
al proyecto de abastecimiento de 
agua, segunda fase, por un importe 
de dos millones y medio de pesetas; 
el de alcantarillado, por doce millo
nes; de alumbrado público, por cua
tro; la segunda fase de pavimenta
ción, cuya cuantía es de 25 millones 
de pesetas, con la aportación mayo-
ritaria de la Diputación. 

En realizaciones son muchas las 
que se han concretado en dos años 
de gestión del Ayuntamiento demo
crático presidido por el socialista 
Benito Elvira, según las pruebas re
señadas anteriormente. 

Importante gestión, pero aún 
más la linea de participación infor

mativa que el Ayuntamiento lleva 
a cabo. Todo lo que se hace es con el 
pleno conocimiento de la ciudada
nía. Hay un enlace evidente entre 
el Ayuntamiento y el pueblo: nada 
se oculta. 

Hace seis meses el alcalde cursó 
cartas a todos los vecinos, enume
rando los trabajos verificados. Aho
ra, clavado en el tablón de anuncios 
municipal, se exhibe una relación, 
con pelos y señales y a través de 
numerosos folios dobles, de los gas
tos e ingresos que ha tenido el 
Ayuntamiento. Peseta a peseta, en 
descripción minuciosa y precisa, se 
da cuenta al pueblo de cómo se ob
tiene y cómo se gasta el dinero que 
se recibe, sin ninguna omisión. 

faMa*ilo¿ 
ASQUDES 

«NO NOS DORMIMOS EN LOS LAURELES» 

Doroteo Lázaro Mingo, 
primera autoridad 
de Las Rozas 

• T I 1 

Las Rozas, Majadahonda y VUlalba son los pueblos de mayor 
crecimiento urbanístico y demográfico de la comarca. En Las 

Rozas, el censo de 1975, con 9.000 habitantes, está muy 
superado. El Ayuntamiento está constituido por cuatro 

concejales del PSOE, tres de UCD, tres independientes, dos del 
PCE y uno de CD. El alcalde es Doroteo Lázaro Mingo, único 

corregidor comunista de este partido judicial. De lo que hemos 
visto y de la conversación con Doroteo Lázaro a finales de 1980, 
se puede colegir que el Ayuntamiento democrático ha trabajado 

en serio por el desarrollo de esta villa, 
con bastantes urbanizaciones y un importante barrio, 

Las Matas, de donde procede Lázaro 

En el último año, indepen
dientemente de las realiza
ciones privadas, se han cons
truido dos locales con cinco 
aulas para parvularios y ha 
realizado obras en los tres co
legios municipales y dado 
apoyo económico al equipo 
psicopedagógico, seguros es
colares y sanitarios, a las acti
vidades culturales de la aso
ciación de vecinos, creación 

j i e l hogar del jubilado y acon-

dicionamiento del de Las Ma
tas, así como a la semana cul
tural de diciembre, circuito 
de «footing», clubs de fútbol y 
béisbol, dotación de agua al 
campo deportivo local, pro
yectos en ejecución de dos 
piscinas municipales, vestua
rios modernos y canchas de 
tenis. Otras realizaciones son 
la pavimentación de calles, 
construcción del colector en 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
Se interesa la contratación por concierto directo 

de los siguientes estudios: 
1 • «Estudio de viabilidad y anteproyectos de las 

alternativas para solucionar el problema de vertidos 
de la explotación porcina y municipales de Camarma 
de Esteruelas.» 

Precio tipo: 1.100.000 pesetas 
(Decreto de Presidencia de 24 de noviembre de 

1980.) 
2. «Elaboración de un programa de inversiones 

urgentes en la zona Suroeste.» 
Precio tipo: 4.000.000 de pesetas. 
(Decreto de Presidencia de 12 de diciembre de 

1980.) 
3. «Campaña parcial de mediciones, muéstreos y 

análisis de vertidos en la provincia.» 
Precio tipo: 2.300.000 pesetas. 

. (Decreto de Presidencia de 12 de diciembre de 
1980.) 
. Los pliegos de condiciones económico-administra

tivas y técnicas están a disposición de los interesa
dos en las oficinas de la Excma. Diputación Provincial 
da Madrid, calle García de Paredes, 65, 7.' planta, 

sección de Agricultura, Ganadería y Repoblación Fo
restal, días laborables, de 10 a 13 horas. Las ofertas 
deberán presentarse antes del día 30 de enero de 
1981, a las 13 horas, en sobre cerrado, conteniendo 
las ofertas técnica y económica. 

Igualmente, y por el presente, se pone en conoci
miento de todos los interesados la próxima convoca
toria mediante su inserción en el «Boletín Oficial del 
Estado», de la contratación, mediante concurso, de 
la realización del trabajo: 

«Diseño básico, estudio de viabilidad y antepro
yecto de un sistema integral para recogida, trata
miento y recuperación de los residuos ganaderos del 
municipio de Guadalix de la Sierra.» 

Precio tipo: 7.000.000 de pesetas. 
Dicha convocatoria, en cumplimiento de la legisla

ción vigente, ha sido igualmente realizada mediante 
anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia» de 
fecha 20 de diciembre de 1980. 

Los pliegos de condiciones económico-administra
tivas y técnicas estarán a disposición de los ofertan
tes a partir de la fecha de aparición en el «Boletín 
Oficial del Estado» y en las condiciones que se fijen 
en éste. 

la avenida de José Antonio, 
comienzo de reestructuración 
de acometida de agua y sa
neamiento posterior y pavi
mentación de las calles del 
barrio de la Fuente. 

TODA LA CORPORACIÓN 
TRABAJA 

—Bien, señor alcalde, se ha 
dicho que las obras son amo
res, hechos que trascienden, 
pero ¿qué proyectos quedan 
pendientes para mil nove
cientos ochenta y uno? 

—Fundamentalmente, la 
construcción de un colegio de 
seis unidades en la cuesta de 
San Francisco por el Ministe
rio de Educación; otro en la 
zona de Abajón, con veinti
cuatro unidades, cuyos terre
nos han sido ya cedidos; dos 
instituciones deportivas poli
valentes en los colegios San 
Miguel y San José, con la 
asignación económica muni
cipal correspondiente. 

Pavimentará y dotará de 
servicios a tres calles de la 
barriada de Las Matas y otras 
en el núcleo de Las Rozas. 
Como tenemos la necesidad 
urgente de equipamiento sa
ni tar io , nos p roponemos 
construir un ambulatorio con 
clínica bien equipada, equi
parable a la de un hospital. 
En Las Matas se llevará a 
cabo el edificio de la Alcal
día, clínica, casa del médico. 

En urbanismo, desarrollo 
del plan parcial de Las Matas 
A y B y redacción del plan 
general del municipio, inser
to dentro de la revisión del 
plan general del Área Metro
politana de Madrid. En prin
cipio, éstos son los proyectos 
aprobados. Sin embargo, con
tinuaremos trabajando por el 
desarrollo y la prosperidad 
del pueblo, un trabajo que de
sarrolla toda la Corporación 
municipal. 

Se han concedido muchas 
licencias de obras y la expan
sión ordenada de Las Rozas 
ha encontrado en nosotros las 
facilidades adecuadas. No nos 
dormimos en los laureles, si 
los hubo, ya que solamente 
nos preocupa servir al pue
blo, que nos ha elegido demo
cráticamente. Por eso esta re
lación es un esbozo de lo que 
nos proponemos hacer. 

Las obras realizadas, según 
se ha informado a CISNE-
ROS, han supuesto elevadas 
cantidades, toda vez que se 
aprobó un presupuesto ex
traordinario de cien millones 
de pesetas. La construcción 
inmediata del colector gene
ral del Barranco del Huerto 
tendrá un coste de nueve mi
llones, lo que da una idea de 
la importancia de las realiza
ciones que se llevan a cabo en 
beneficio del municipio. 

I N F O R M A N : Charo GALLEGO, Juan LOSADA, Francisco 
HERRERA, Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

COORDINA: Jesús GARCÍA. 


